

auch über die verborgenen Ursachen und unsichtbaren Kräfte derselben.

Aus wie viel Theilen bestehet also die Weltweisheit?

Bornehmlich aus zweyen; dem theoretischen und dem practischen Theile.

Was für Wissenschaften gehören zu dem theoretischen Theile?

Die Logik, die Metaphysik, und die Physik.

Und zu dem practischen Theile?

Das Recht der Natur, die Moral, und die Politick.

Welche Völker haben die Weltweisheit am ersten geübet?

Die sogenannten barbarischen. Besonders haben sich die Chaldäer, Perser, Indianer, Aegyptier, und Scythen sehr frühe auf einige Theile dieser Wissenschaft gelegt; allein ihre Erkenntniß war freylich noch sehr roh und ungebildet.

Welches Volk hat sich nach diesen am meisten um die Philosophie verdient gemacht?

Die Griechen, welche sie von den barbarischen Völkern erhielten, sie bald in ein System brachten, aber auch dadurch verschiedene Secten und Schulen stifteten.

Wie heißen diese Schulen?

Die Ionische, die Socratische, die Chrenäische, die Platonische, die Peripatetische, die Cynische, die Stoische, die Pythagorische, die Epikurische, und die Skeptische.

Wer